
Bureau exécutif 

H03-20 

28 mai 2003  

Procès-verbal 
  

  
Observateur 

Dave Tremblay, Philippe Brisson 
  

0.0  Procédures 

  
Gautier Langevin propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Yann Allard-Tremblay  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1   Praesidium  

  
Catherine Tremblay propose Gautier Langevin comme président du Bureau exécutif et Catherine 
Tremblay comme secrétaire  
Yann Allard-Tremblay  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption du procès verbal (21 mai 2003) 

  
Point 5.0     Photocopieuses :  

Considérant la fin du contrat avec Xerox pour la photocopieuse 5624 dans le couloir fin 
septembre 2003; 
Considérant les offres sur la table (Xerox, Toshiba et Ricoh); 
Gautier Langevin propose de présenter à l’Assemblée générale du 03 septembre 2003 pour 
décision l’offre de Toshiba, soit : 
-         l’AGECVM devient propriétaire du télécopieur Toshiba TF-631 et du photocopieur 

R.G. Gautier Langevin Externe Vacant 
S.G. Catherine Tremblay Information Yann Allard-Tremblay
Interne Valérie Leclerc  Mobilisation Olivier Carpentier 

Pédagogie  Travail Socio-culturel  Absent 
Affaires financières En voyage Délégué à l’information  Mathieu Lapalme 
Délégué à la Mobilisation Absent Délégué à l’interne  En voyage 
Déléguée à l’interne  En voyage Délégué à la mobilisation Ignacio Azócar  
Délégué aux Affaires 
financières 

Cédrik Bacon Déléguée à la pédagogie Véronique Lussier
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Toshiba 5540;  
-         dans le courant du mois de septembre, le photocopieur 5540 mis à niveau et muni d’un 

gobe -sous est transféré dans le couloir en remplacement de la 5624;  
-         un photocopieur numérique Toshiba e-studio 550 est installé au secrétariat de 

l’AGECVM; 
-         une imprimante couleur HP cp1700ps est offerte gracieusement; 
-         les coûts seront de : 

o        625,00 $ / mois pour la location du Toshiba e-studio  550, 
o        0,008 $ / copie pour coût de service sur la Toshiba e-studio  550, 
o        0,0147 $ / copie pour coût de service sur la Toshiba 5540.  

Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

+ modification liste de présence et point 3.0 (CAZAQ) 
  
Catherine Tremblay propose le procès-verbal du 21 mai 2003 tel que modifié 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.3         Suite du procès-verbal  

  
Tigidou 

  
0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Catherine Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié :  

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal du 21 mai 2003  
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
  
1.0             Bureau Executif  
2.0             Comptabilité : logiciel 
3.0              Représentants CA Fondation  
4.0            CAZAQ  
5.0            Rencontre AGE – CVM : retour 
6.0              Aménagement local A3.85 
7.0            Affaires diverses 
8.0            Levée 

Yann Allard-Tremblay appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.5         Déclarations 

  
Véronique Lussier : 

•          « On peut pas monter deux chevaux avec un seul cul » (ça vient d’un film …) 
  
Cédrik Bacon  
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•          « Donner un bon cheval à celui qui dit la vérité … il en aura bien besoin » (de son cru) 
  

Ignacio Azócar  

•         « Any of you fucking pigs moved and I execute every mother fucking last one of you » 
Pulp Fiction 

  
Valérie Lelclerc 

•         « J’ai terminé ma session il y a deux jours »  
  

Philippe Brisson  
•         «Un tien vaut mieux que deux tu l ’auras » 
  

Dave Tremblay  
•         « Maintenant que mon cégep est fini, je vais pouvoir apprendre  » 

  
Mathieu Lapalme  

•         « I will do anything for love (3 times) … but I won’t do that» 
  

Olivier Carpentier 
•         « Les patates sont bonnes, elles sont meilleurs cuites, elles sont meilleures pilées, et elles 

sont encore meilleures frites» 
  

Gautier Langevin  
•         « J’ai besoin  d’une job steady» (Zébulon)  
  

Yann Allared-Tremblay 
•         « Un ennemi tué sent toujours bon, surtout quand c’est un concitoyen » (Vitellius)  
  

Catherine Tremblay 
•         « Moins de phrases pompeuses et plus de travail simple et quotidian » (suite à son 

manque d’aide flagrant pour la peinture de son appartement …)  
  

et Ignacio Azócar ajoute : 
•         « Moins de phrases et plus de pompeuses …» 
  

0.6         Régie / réflexions  

  
- 
  

1.0      Bureau exécutif 

  
C’était dégueulasse partout !!! Vive la moisissure …  
  
Yann Allard-Tremblay propose Philippe Brisson comme délégué à l’information  
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

2.0     Comptabilité : logiciel 
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Le Bureau exécutif mandate Olivier Carpentier et Yann Allard-Tremblay pour rechercher un 
bon prix pour le logiciel Simple Comptable pour le prochain Bureau exécutif 
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

3.0      Représentants Conseil d’administration de la Fondation  

  
Le Bureau exécutif mandate Dave Tremblay, Yann Allard-Tremblay, Mathieu Lapalme, Val érie 
Leclerc et Olivier Carpentier pour représenter les étudiant-e-s au Conseil d’administration de 
la Fondation 
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0     CAZAQ 

  
Ignacio Azócar n’a pas encore commencé les contacts  
  
Gautier Langevin lui donnera toutes les informations n écessaires afin de bien présenter le 
projet 
  
Olivier Carpentier propose qu’Ignacio Azócar monte un dossier et en fasse une copie pour le 
Responsable à l’information  
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Il y a échange d’idées et de numéros de téléphone 
  

5.0      Rencontre AGE - CVM 

  
Gautier Langevin a rencontré Michel Boisvert hier et ils ont parlé de : 

-         Réaménagement du Bureau ex écutif 
•         Il y a discussion sur le sujet 
•         Gautier Langevin expliqe les procédures à suivre si de tels 

changements sont décidés 
•         Yann Allard-Tremblay explique le réaménagement (voir aussi 

point 6.0) 
-         Trou horaire du Bureau exécutif 

•         Lundi 18 h 00 
•         + trou pour rencontre AGE – CVM è faire une note de service 

-         Loi 32  
-         CAZAQ : r éserver Maison Théâtre 
-         Permis d’alcool : Maxime Giguère, gérant du Café`étudiant L ’Exode , a fait 

un super dossier 
-         Etc. 

  

6.0      Aménagement local A3.85  
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Le Bureau exécutif mandate Mathieu Picard pour faire le plan de l’aménagement du local 
A3.85 et pour le présenter au prochain Bureau exécutif pour discussion  
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

7.0      Affaires diverses 

  

7.1      Putois Puant 

  
Yann Allard-Tremblay propose la phase 2 Putois Puant (ménage du local A3.85) le 
lundi 09 juin 2003 à 09 h 00 AM  
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

7.2      Site internet 

  
Gautier Langevin mandate Yann Allard-Tremblay pour qu’il s ’informe en vue 
d’actualiser le site internet de l ’AGECVM 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

8.0     Levée 

  
Gautier LAngevin propose la levée du Bureau exécutif 
Valérie Leclerc  appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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